



Restauración Colectiva

El portal de referencia para los profesionales del sector

Te encuentras en Inicio / Empresas / Operadoras /

Sodexo Iberia ayuda a la Fundación Stop Hunger y recauda 22.000 euros contra el hambre

Sodexo Iberia ayuda a la Fundación Stop Hunger y recauda 22.000 euros contra el hambre

Miércoles, 05 de julio 2023

La "II Ruta ciclista solidaria Stop Hunger" de Sodexo Iberia ha conseguido un récord de recaudación, con más de 22.000 euros, frente a los 20.000 euros de la edición anterior, que se destinarán íntegramente a proyectos de lucha contra el hambre y la malnutrición.

La segunda edición de esta ruta partió el pasado 19 de junio de Teruel, donde recibió el apoyo de la corporación municipal. Las concejales **Lucía Gargallo** y **Carmen Romero** acompañaron en la salida al equipo de 30 ciclistas, formado por todo el Comité de Dirección de Sodexo Iberia y un grupo de *managers* de la empresa. Los participantes recorrieron 180 kilómetros en bicicleta, en tres etapas, con paradas en Mora de Rubielos (Teruel), Segorbe (Castellón) y Torres Torres (Valencia) hasta llegar a la factoría de Ford Almussafes de Valencia, *partner* de Sodexo desde hace más de 30 años, donde se puso punto final a tres días de ruta solidaria, junto a representantes de las dos ONG a las que se destinará el dinero recaudado.

Del total de la recaudación de esta iniciativa benéfica de Sodexo Iberia, la mayor parte procede de las donaciones de proveedores, pero también se han recibido aportaciones individuales de los participantes en la ruta y de colaboradores de Sodexo Iberia, además de otras donaciones económicas anónimas por parte de amigos, familiares y otros interesados en la causa.

La cuantía irá destinada a las ONG Cáritas Española y Manos de Ayuda Social, entidades que ayudan a personas y familias a superar situaciones de exclusión grave, como la falta de acceso a derechos básicos como una alimentación saludable, un empleo o una vivienda adecuada. Para Cáritas Española, esta aportación supone *"seguir acompañando a las familias más desfavorecidas para que tengan acceso a una alimentación digna"*, apunta **Paco Cristóbal**, director de comunicación de Cáritas Española, quien también ha querido dar las gracias a Sodexo y a las personas que han participado en esta iniciativa: *"su solidaridad nos permite estar cerca de las personas que sufren las consecuencias de la pobreza y la exclusión"*.

Por su parte, Manos de Ayuda Social ha agradecido esta donación económica porque *"nos permitirá seguir trabajando en nuestro proyecto, a través del cual cubrimos las necesidades básicas de alimentación, atención y orientación laboral de centenares de personas en riesgo de exclusión social"*.

La directora general de Sodexo Iberia, **Carina Cabezas**, se ha mostrado satisfecha con el resultado de esta segunda edición de la ruta ciclista y quiere *"que el año que viene esta iniciativa se pueda ampliar para que se incremente la recaudación y se pueda ayudar a un mayor número de personas a superar situaciones de hambre y malnutrición"*. Además, ha recordado que *"este proyecto solidario es uno de los principales ejes del mapa de Responsabilidad Corporativa de Sodexo, y nos permite dar visibilidad a la labor que realiza la Fundación Stop Hunger entre sus clientes, colaboradores y proveedores"*.

'Get moving for stop hunger'

Esta iniciativa se enmarca en la campaña anual del Servathon, la mayor movilización de donaciones y voluntariado de Sodexo a nivel mundial para apoyar a su Fundación Stop Hunger. Bajo el lema *'Get moving for stop hunger'* (Muévete por Stop Hunger), la campaña pretende movilizar a los colaboradores de Sodexo de todos los países, animándoles a realizar alguna actividad física para apoyar la causa. Así, Sodexo Iberia, además de poner en marcha, por segunda vez, esta ruta ciclista solidaria, ha invitado a sus más de 6.000 colaboradores a sumarse al movimiento montándose en bicicleta y compartiendo la imagen a través de la APP interna de la compañía, SomosSodexo. Por cada fotografía colgada, la empresa se compromete a donar 5 euros.

Por otro lado, se ha habilitado una línea de donación abierta no solo para los empleados, sino también para clientes, proveedores y público en general a través del número de cuenta: ES52 0182 5415 21 0201509196.

Está habilitada una línea de donación abierta no solo para los empleados, sino también para clientes, proveedores y público en general a través del número de cuenta: ES52 0182 5415 21 0201509196".

Entre las empresas que colaboran con la "II Ruta ciclista solidaria Stop Hunger" se encuentran: Avimosa, Bunzl Distribution Spain, [Gemüsering](#), Grupo Norteños, Vilo Limpiezas Técnicas, Aceites Carrión, Argal Alimentación, Bormarket, Ecodiet, Emcesa, G. Revilla Aves y Alimentación, Granjas Villarreal, Logirest, Onnera Contract, Teppimer, Ardo, Casa Grande de Xanceda, Dulces La Ponderosa, Extramar, Galletas Gullón, Pebatex, [Qualis Export](#), Silomar, Vickyfoods, [Anticimex](#), Arval, [Campofrio](#), Cárnicas Benigno, Carrasco Guijuelo, Codina, Duerto Protección Laboral, Envapro, Gicarns y The Mail Company.

Stop Hunger nació hace más de 20 años como una iniciativa de los empleados de Sodexo Estados Unidos para dar un servicio de comidas gratuitas a todos aquellos escolares que, durante las vacaciones de verano, no tenían garantizado el acceso a una alimentación digna. Posteriormente, el movimiento se extendió por todo el mundo y en la actualidad es una organización independiente que interviene en 41 países y a la que Sodexo continúa apoyando y financiando. El 100% de las donaciones realizadas a Stop Hunger se destinan íntegramente a cubrir las necesidades de las organizaciones locales con las que trabaja y sus beneficiarios.

Contacta con [Sodexo](#) o accede a su web a través de nuestro directorio de empresas.

Noticias Relacionadas

- [El primer desayuno 'Vital Spaces' de Sodexo y el equilibrio entre sostenibilidad y rentabilidad](#)
- [Sodexo lleva la alternativa 100% vegetal 'Leggie' a la Universidad Francisco de Vitoria](#)
- [Sodexo Iberia crea el 'Bosque Sodexo' y planta los primeros 900 árboles en Madrid y Barcelona](#)
- [La campaña 'Zero Waste' de Sodexo Iberia logra reducir 4.000 kg de alimentos en un mes](#)